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DATUM  ZEIT  ORT  

16.10.2024  19:30  Schlupfloch, Felm 
     

EINGELADEN HAT:  Katharina Green 
   

FACHARBEITSGRUPPE:  Bildung und Kultur 

 

THEMA 1: Rekapitulation Dorffest 
Kinderbezogene Themen:  

- Umzug: für die Eltern der Königskinder ist es immer eine 
Herausforderung, die Gestaltung so kurzfristig in die Hand zu nehmen. 
In der Schule gibt es wohl einen Ablaufplan, der den Eltern dann 
ausgehändigt wird. Es wird angeregt, diesen auch dem Kindergarten zu 
übermitteln, damit die Eltern dort diese Hilfe auch erhalten. 

- Kinderspiele waren toll, ebenso die Stempelkarte für die Kinder kam 
sehr gut an. 

THEMA 2: Ideensammlung zum 100-jährigen Gemeindejubiläum (2028) 
- Neuauflage der Dorfchronik von 2003. Dazu müsste ein Team aus 

BürgerInnen gefunden werden, die Interesse an der Erstellung 
(Redaktion, Historisches, Interviews, Satz und Gestaltung, etc.) hat. 
Evtl. Aufruf dazu bei Einwohnerversammlung, im Bürgermeisterbrief 
etc.. Die Arbeit daran müsste zu diesem Zeitpunkt langsam starten. 

- Dorffest als Festakt, auch wenn das eigentlich Jubiläumsdatum der 
1.12.2028 ist 

- Ausstellung über historisches Felm (im Dörpshus?) oder auch über 
Familien, die in vielen Generationen schon in Felm leben. 

- WICHTIG: Jubiläum wird von ganz Felm (mit allen Ortsteilen) 
begangen. 
 

THEMA 3: Nachtrag Verschönerung Dörpshus, Bilderleisten 
 
Veronika Heise fragt nochmal bei Norbert Begemann (Fa. Knutzen) nach 
Angebot und weiterer Durchführung in Absprache mit dem Bürgermeister. 
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THEMA 4: Ausgestaltung des Volkstrauertages 

Derzeit startet der typische Ablauf in Osdorf in der Kirche mit 
Kranzniederlegung, danach gibt es in Felm am Ehrenmal die 
Kranzniederlegung mit Ansprachen und Musik (Musikzug) und Begleitung der 
Feuerwehr. Im aktuellen Jahr soll dies so beibehalten werden, aber die 
grundsätzliche Überlegung ist, ob man noch weitere dem Rahmen 
angemessene Programmpunkte hinzufügt (z.B. kleiner Imbiss, Vorträge, 
Beisammensein). Als problematisch wird der Standort des Ehrenmals an der 
Straße angesehen für einen längeren Aufenthalt dort. 
Ebenso fraglich ist die Notwendigkeit, die Veranstaltung auszudehnen. 
Insofern gibt es aus dieser FAG keine Ergebnisse diesbezüglich zu berichten. 
 
Sicherlich ist eine weitere Diskussion in der FAG Vereine und Verbände 
sinnvoll. 
 
THEMA 5: Bericht Kanal #wirfürfelm 

Nach Anregung aus der letzte FAG zum Thema Kommunikation wurde ein 
WhatsApp-Kanal eingerichtet, der offizielle und öffentliche Termine und 
andere interessante Informationen aus der Gemeinde veröffentlicht. Dies 
wurde bisher gut und positiv aufgenommen.  
Wer Termine zu vermelden hat, kann sich per Mail an wirfuerfelm@gmx.de 
wenden. 

THEMA 6: Jugendarbeit 

Leider ist hier bisher noch kein richtiger Fortschritt erzielt worden, da zwar 
jemand gefunden wurde, der die Jugendarbeit gern leiten würde, aber dies 
ungern in alleiniger Verantwortung machen möchte. 
Die Idee ist, dass Jugendliche (es gibt ein paar interessierte 13-Jährige) sich 
mit in der Betreuung von Grundschülern engagieren und hier auch 
Verantwortung übernehmen (ähnlich zu den Pfadfindern). 
Wichtig zu klären ist die Frage der Versicherung (Aufgabe Bürgermeister, 
Nachfrage beim Amt). 

 

SITZUNG BEENDET UM:  21:00 
 
  


